



BAUTRÄGERRANKING 2020

TOP 10: Raiffeisen WohnBau überzeugt im Bauträgerranking.

Mit knapp drei Jahrzehnten Erfahrung am heimischen Wohnbaumarkt zählt Raiffeisen WohnBau zu einem der routiniertesten und auch erfolgreichsten Anbieter für freifinanzierten Wohnbau in Österreich. Das zeigt einmal mehr die neuerliche TOP 10 Platzierung im jährlichen Bauträgerranking des renommierten Immobilien Magazins. Das aktuelle Ranking des Jahres 2021 basiert dabei auf den Zahlen des Jahres 2019.

In den beiden Kategorien „**Fläche Wohnen Österreich**“ und „**Investmentvolumen Wohnen Österreich**“ konnten jeweils TOP 10 Platzierungen mit den Listenplätzen neun und sieben erzielt werden. Demnach wurden 2019 von Raiffeisen WohnBau 9.605 m² an Wohnfläche errichtet und ein Volumen von rund € 93 Millionen investiert.

„Unser geografischer Schwerpunkt lag 2019 noch im Großraum Wien und Innsbruck, wo wir laufend spannende Wohnbauprojekte in ausgesuchten Lagen realisieren. Mittlerweile haben wir unser Tätigkeitsfeld aber erweitert und haben nun auch Projekte außerhalb dieser beiden Ballungszentren im Angebot. Aktuell etwa familienfreundliche Eigenheime im Norden von Mistelbach oder unser sehr exklusives Projekt in Weyregg am idyllischen Attersee,“ erzählt Thomas Hussl, Geschäftsführer von Raiffeisen WohnBau.

„Was man an den jährlichen Zahlen des Bauträgerrankings sehr gut ablesen kann, ist sicherlich auch die ungebrochen hohe Nachfrage nach Eigentumswohnungen in Österreich. Ein Trend, der sich durch die Corona-Krise noch einmal merklich verstärkt hat. Viele Interessenten suchen aktuell gezielt nach Wohnungen in guter Lage, die eigene Freiflächen, also einen Gartenanteil, eine Terrasse oder einen Balkon haben – ein Merkmal, das unsere Quality Living Projekte seit jeher auszeichnet,“ freut sich Gerhild Bensch-König, Geschäftsführerin von Raiffeisen WohnBau, über das große Interesse an den Projekten von Raiffeisen WohnBau.

